## Hab mich updaten lassen!!!

OK! Ich hab's gewagt, es war ein langer Spagat! Aber endlich bin ich Micha 2.0, und endlich hab ich damit Ruh!

Ein ganz tolles Gefühl hat mich erreicht, bin auf neuem Standard geeicht. Es war schon lang überflüssig, dem Micha 1.0 war man schon überdrüssig.

Rundum soll man sich nun besser fühlen, hängt nicht mehr zwischen irgendwelchen Stühlen. Man ist fast so wie neu - echt Respekt, so steht's geschrieben im Prospekt.

Es wird extremst dafür geworben, es wird NEU gemacht was ist "verdorben". Keine Pille, keine Spritze, nur jeden Tag "ne Stunde sitzen.

Nur zuhören, was man Dir gesagt, und das eben für einen Tag. Das könnt auch 'nen knappen Monat lang, eben was man an Dir verbessern kann.

Frisch ist man schon nach einer Stund, und in 4 Wochen bald auch kerngesund. So wird es versprochen – logisch, doch der Preis ist astronomisch.

Aber Schluß damit, ich hab das jetzt, bin überall herum gehetzt. Überall wo ich zur Vorstellung war, wollte man keinen 1.0 Micha!:-)

Ich kann Euch nur dazu raten, auch ein Upgrade bald zu machen. Denn das wird kommen, ihr werde sehn, ohne Upgrade wird man zum Gesellschafts-Problem.

Ausgebuht, im geringsten Fall, minderwertig, weggeschmissen, Abfall. Dann lieber mit Kopf durch 'ne Mauer, und gleich ein Abo buchen auf die Dauer.

Was ändert sich, willst Du wissen, Deine Einstellung zu diversem Wissen. Vergiss, was Du für's Leben hast gelernt, beim Upgrade wird Dir negatives entfernt.

Es kann Dir auch nix mehr passieren, und man wird Dich überall hofieren. Bis zum nächsten Upgrade - ja, das ist doch einfach wunderbar!

Unendliche Upgrades kannst Du buchen, mußt nur hin und wieder uns besuchen! Leider gibt's das nicht ganz umsonst, Hauptsach ist wenn Du einfach kommst!

## © Mihael Dierl

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk